

## Generali Global Corporate & Commercial firma un acuerdo de colaboración con el marketplace digital de seguros IMeureka

Madrid – Generali GC&C ha firmado hoy un acuerdo con el marketplace digital de seguros IMeureka, mediante el cual, la oferta de la compañía para el segmento D&O (seguro de responsabilidad civil de administradores y directivos) se incorporará al portal que ofrecen a corredores y les permitirá el acceso a uno de los productos más completos del mercado.

El producto de D&O de GC&C destaca por ser un producto totalmente adaptado a las necesidades del mercado y actualizado a los cambios legislativos. Es un producto flexible y permite dar cobertura a todo tipo de sociedades, desde micro pymes a grandes corporaciones, para proteger a los administradores y directivos frente a reclamaciones por actos incorrectos en el ejercicio de sus funciones.

Además, cuenta con una de las más amplias definiciones de administrador y directivo del mercado, y coberturas de responsabilidad concursal, responsabilidad tributaria subsidiaria, responsabilidad personal, responsabilidad administrativa, responsabilidad civil y responsabilidad penal del administrador. En definitiva, se erige como una de las compañías presentes en el mercado español de D&O que ofrece los sublímites de cobertura más altos del mercado

Con este acuerdo, la división de negocio corporativo de Generali amplía así sus capacidades de distribución con un producto a la medida de las necesidades de las empresas que buscan una protección integral de sus directivos ante los riesgos de una manera innovadora, utilizando plataformas de última generación que permiten a los corredores acceder a una cotización de manera sencilla y rápida.

IMeureka ofrece una solución integral para la gestión de seguros que potencia los servicios a la mediación en los diferentes ramos y productos.

**Patricia Puerta, Head of GC&C Mediterranean & Latin America,** añade: “Este acuerdo representa un nuevo paso en la mejora de la digitalización de nuestros servicios como aseguradora. Con IMeureka, ofreceremos a los corredores la posibilidad de acceder a la oferta de Generali en D&O, una de las mejores del sector, utilizando una de las soluciones de mercado más eficientes”.

**Pablo Collado y Rafael Zurera, cofundadores de IMeureka,** señalan: “En IMeureka estamos comprometidos con la innovación y la mejora continua de nuestros servicios. La integración de Generali implica que vamos por el buen camino en nuestro objetivo: ofrecer a los usuarios las mejores opciones del mercado y una experiencia de usuario inigualable sin olvidar la figura insustituible del bróker de seguros”.



## IMEUREKA

La primera solución 360 que conecta a todos los players del sector asegurador para una mejor gerencia de riesgos. Insurtech que combina eficiencia, tecnología y transparencia para ofrecer el mejor servicio a través del primer Marketplace del sector.

## GRUPO GENERALI

Generali es uno de los mayores proveedores mundiales de seguros y gestión de activos. Fundado en 1831, está presente en más de 50 países del mundo, con unos ingresos totales por primas de 82.500 millones de euros en 2023. Con alrededor de 82.000 empleados que atienden a 70 millones de clientes, el Grupo tiene una posición de liderazgo en Europa y una presencia creciente en Asia y América Latina. En el corazón de la estrategia de Generali se encuentra el compromiso Lifetime Partner con los clientes, logrado a través de soluciones innovadoras y personalizadas, una experiencia de cliente best in class y unas capacidades de distribución global digitalizadas. El Grupo ha integrado plenamente la sostenibilidad en su estrategia, con el objetivo de crear valor para todos los stakeholders y al mismo tiempo construir una sociedad más justa y resiliente.

## GENERALI GC&C

GC&C provides insurance solutions and P&C services to medium-large companies and intermediaries in over 180 countries worldwide. Backed by its solid global experience and knowledge of the local markets and of the corporate sector, integrated solutions that can be personalized in properties, casualty, engineering, marine, aviation, cyber and specialty risks are provided. Furthermore, GC&C guarantees companies the same level of assistance and protects everywhere in the world through its Multinational Programs, Claims and Loss Prevention experts. GC&C's total earned premiums were € 3.1 billion in 2023. GC&C is part of Global Business Activities